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会長　高　橋　利　光
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2017－2018年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリー：
変化をもたらす

ROTARY:
MAKING A 
DIFFERENCE

週　報週　報週　報週　報
佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

SANUMA

VOL54

2017－2018年度

７月に誕生日を迎えられる会員

前年度100％出席の会員

◎前年度100％出席者表彰（20名）

熊谷敏明会員　菅原慶一会員　高橋利光会員
佐々木源悦会員　菅野幸一郎会員　八谷郁夫会員
江川元徳会員　猪股育夫会員　遠藤光則会員
山田直志会員　鈴木彦太会員　小野寺伸浩会員
佐藤早智子会員　佐々木崇会員　千葉正宏会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　岩渕正彦会員
山田正会員

　特別顕彰　高橋義文氏（2017年 3 月まで106％
　　　　　　　　　　　　　　　 4月 5日ご逝去）

◎猪股育夫ガバナー補佐のお話

　この度、当クラブから選出され、ガバナー補佐の任
務に就くことになりました。先輩のパスト会長がたく
さんいらっしゃいますので、ご指導いただきたい立場
でございます。よろしくお願い致します。
　ガバナー補佐の役目は色々あるようでございますが、
簡単にお話いたしますと、担当するクラブの効果的な
運営をサポートすることだそうです。築館ＲＣ、栗駒
ＲＣ、若柳ＲＣ、佐沼ＲＣの 4クラブを公式訪問いた
します。それから、地区の行事と活動に参加すること
です。各クラブの活動状況についての情報を提供する、
これは地区の方にも提供することになっております。
クラブを支援するための具体的なアイディアを地区
リーダー、シップチーフに提案するということです。
地区大会やその他の地区の会合への出席をクラブに周
知させ、参加を促すことも役目としてあります。私た
ちがお世話になります2520地区の主幹クラブは、仙台
ロータリークラブであります。
　その役員の地区代表幹事は千葉雅保さん、事務局長
は後藤宗一郎さん、そしてガバナーが藤﨑三郎助さん
でありまして、代々襲名して三郎助ということで、前
名は正隆さんとおっしゃっていたと思います。経歴は、
藤﨑百貨店の社長さんで、慶應義塾大学卒業というこ
とでございますが、令夫人が同じ大学の後輩で、出身
が東京の「カステラの文明堂」のご令嬢だという話で
ございます。
　藤﨑ガバナーは、1990年に仙台ロータリークラブ入
会、2014－2015年度にクラブ会長を務められました。
佐沼クラブにとりましても、仙台ロータリークラブは
スポンサークラブでございますので大変ご縁が深いよ
うでございます。佐沼クラブ誕生は仙台ロータリーク
ラブのお陰だといえます。

　2017－2018年度佐沼ロータリークラブに就任した高
橋利光です。一年間精いっぱい努めますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。
　本日は、ガバナー補佐公式訪問です。我がクラブ選
出の猪股育夫ガバナー補佐は、皆様ご承知の通り、聡
明でよく気配りのできる素晴らしい方です。後程、ガ
バナー補佐の立場でお話をいただく予定です。
　 7月 3 日㈪に、川崎大師ＲＣから南三陸町への復興
支援の寄贈品が到着しました。熊谷敏明パスト会長・
阿部泰彦復興支援特別委員長と私の 3人で南三陸町の
「あさひ幼稚園」に行って参りました。寄贈品はヤマ
ハの電子ピアノ「クラビノーバ」です。設置したあと、
保育士の演奏で元気な園児の歌を聞かせていただきま
した。
　公式な贈呈式は 9月14日㈭の予定です。川崎大師Ｒ
Ｃから14～15名が来町し、当クラブとの交流や例会訪
問などを考えているとのことです。詳細が決まり次第、
皆様にお知らせいたします。
　 6月30日㈮に、阿部賢悟会員、小泉洋会員から退会
届がありましたので、ご報告いたします。 2名の退会
に伴って会務分担が変更になりました。新しい会務分
担表を配布致しましたので、よろしくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　 1．2017－2018年度ガバナー事務所開設の案内
住所　〒980－0014
　　　仙台市青葉区本町 1－ 1－ 8
　　　　第一日本オフィスビル　 8Ｆ 4号
ＴＥＬ：022－224－0151　ＦＡＸ：022－224－0152

　 2 ．2017－2018年度　地区資金納入のお願い
　 3．2017－2018年度　諸報告書式が届く
・南三陸町観光協会より
　　夢メッセージ花火2017への協賛に対する御礼状。
・山田ＲＣより「やまだの作文・第45集」が届く。

千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
只野佳旦会員　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員
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・本日の出席率　79.25％

・猪股育夫ガバナー補佐　新年度、高橋利光会長はじ
め執行部のご活躍をご期待します。本日、ガバ
ナー補佐として参加します。宜しくお願いします。
前年度100％出席者を表彰します。宜しくお願い
します。

・高橋利光会長　猪股育夫ガバナー補佐の公式訪問を
歓迎いたします。一年間どうぞよろしくお願いい
たします。

・佐藤充彦会員　娘の結婚祝ありがとうございました。
・阿部泰彦会員　猪股ガバナー補佐を歓迎して！ご指

導よろしくお願いします。川崎大師の支援活動あ
さひ幼稚園クラビノーバ届けました。園児とのふ
れあい交流会は 9月14日の予定です。

・鈴木彦太会員　新年度について、会長、幹事、役員
のご活躍を祈念します。

・布施孝之会員　高橋利光新会長のリーダーシップに
大いに期待します。

・飯塚仁哉会員　野蛮なる文化人、山登りと舟漕ぎ、
そして、語学堪能なる知識人、高橋内閣はさぞや
ユニークな一年を遣り遂げるのでしょう。乞う御
期待。

・佐藤幸一会員　熊谷敏明前会長一年間大変ご苦労様
でした。高橋利光新会長にこの一年間頑張ってい
ただきますようお願いします。

・江川元徳会員　2017－2018ＲＯＴＡＲＹに違う
（Difference）変化（Change）を期待します。世
の中にも。

・八谷郁夫会員　高橋丸の出航を祝し。本年もよろし
くお願いします。

・菅野幸一郎会員　高橋丸の船出にご期待申し上げま
す。

・髙田次雄会員　熊谷丸船長と菅原操舵長、清々しい
顔での帰港おめでとうございます。高橋丸船長と
山田操舵長、出港おめでとうございます。「七つ
の海」今年は荒れ模様、座礁などしない様安全帰
港を祈っております。我がロータリークラブの
ホープ猪股育夫ガバナー補佐、この一年間難儀で
しょうが頑張って下さい。

・山田直志会員　高橋利光会長の新年度をお祝い申し
上げます。

・菅原文之会員　熊谷敏明会長はじめ旧執行部の皆様
一年間大変ご苦労様でした。熊谷会長は、さすが
重かった…。高橋利光新会長、山田正新幹事のコ
ンビによる今期の活躍を期待して。今テレビを賑
わしている火事について、近くのロータリー会員
お見舞申し上げます。

・熊谷敏明会員　高橋利光新会長のご活躍を期待申し
上げます。

・菅原慶一会員　新年度です。皆さん宜しくお願い致
します。

・山田正幹事以下　今年度、宜しくお願いします。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　布施孝尚会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　及川富男会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員

・小泉洋元会員　 6月30日を以って佐沼ロータリーク
ラブを退会させていただくことになりました。15
年間大変お世話になりました。

　　　以上、ありがとうございました。

びと

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 高橋利光会長
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誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

幹事報告 山田正幹事
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員が植える120万本の樹木による、直接的な環境への
良い影響ばかりではなく、私たちが住む地球を救うと
いうこと。そして地球を未来永劫に救うことは、私た
ちロータリアンの責任であるということを気づかせる
ためだと、おっしゃっています。
　以上のライズリーＲＩ会長の所信表明を踏まえ、ま
た今年度2520地区藤﨑三郎助ガバナーの指針に沿って、
以下の 8つを重点目標といたします。
1．会員増強、特に女性会員の獲得
2．ダイナミックなクラブ創り
3．ウェブサイトの充実
4．家族例会の重視
5．他団体との交流
6． 1人 1本以上の植樹
7．一般市民を対象としたＲＣ活動の紹介と啓蒙活動
8．姉妹・友好クラブとの活発な交流
　少しでもより良いクラブにするために、一年間一生
懸命努力いたします。叱咤激励いただければ幸いです。
よろしくお願いいたします。
・クラブ奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　クラブ奉仕の重要性を基本に、12の委員会と協力し
て、明るく、楽しく、そして暖かい、充実した例会運
営を目指して参ります。週一回の例会時間は大切な時
間帯であると思いますので、高橋会長の指針に沿って
充実した例会になるようにしたいと思います。
・会計（小野寺伸浩会計）
　クラブ運営の予算については、前年度を踏襲させて
いただきます。今年度から年会費が18万円となります
が、会員減や60周年事業に対する積立など、収支のバ
ランスを定期的にチェックしながら、より活発に会の
活動が行われるよう陰ながら頑張る所存です。
・会場監督（遠藤光則会場監督）
　会場設営から始まり、例会が終了するまでスムーズ
に運営されるよう実施していければと思っております。

　藤﨑三郎助ガバナーの今年度の方針は、イアンＨ.
Ｓ.ライズリーＲＩ会長の方針に基づき、クラブのサ
ポートと強化、女性会員の純増、40歳未満の会員の純
増、これにつきましては、ロータリアンの大半が60歳
以上になってしまったので、未来のために若いロータ
リアンを是非入会させて下さいということです。
　又、人道的奉仕の重点化と増加、ロータリー公共イ
メージと認知度の向上も方針として掲げております。
当クラブに於きましては広報委員会ですが、折を見て
佐沼ロータリークラブのあるいは地区のロータリーク
ラブの情報を地域に発信して、公共のイメージを良く
していきましょう、認知度を高めていきましょうとい
うことでございます。
　その中でライズリーＲＩ会長が考えておられます事
業計画が一つあります。皆様もお聞きになったことが
あると思いますが、「世界アースデイ」というのがあ
り、2018年 4 月22日までに、世界中のロータリアンに、
総会員数に匹敵する120万本の木を植えましょうとい
うことが、2520地区にも求められました。木を植える
にあたって、いろんな問題もある訳ですが、ＲＩ会長
は2018年 4 月22日までに植えることを提案されており
ます。
　地区関係の方針として、
1．地区全体の会員数を 2％以上増やす。
2．年次基金への寄付 0クラブを無くす。
3．地区会員数分の植樹をする。
4．地区運営に於いては、慣習や前例に囚われず、選
択と集中を心掛け、極力スリム化する。

5．費用対効果を勘案した、よりメリハリのある予算
執行に留意するとともに、透明性・公平性を高め
る。

　以上、 5つ掲げられております。
　地区協議会に於きまして、前年度の活動に対して佐
沼クラブはガバナー特別賞を青少年部門で受賞してお
ります。この内容は、ロータリー運営による小学生対
象野球大会、40年継続開催。長寿会員賞として八谷郁
夫会員が傘寿の賞を受賞されました。財団寄付（ポー
ル・ハリスフェロー）関係で私猪股育夫が表彰されま
した。
　今年一年の事業計画ですが、私の立場で言える範囲
で申しますと、本日が佐沼クラブの訪問、 7月11日が
若柳クラブ、 7月14日が栗原クラブ、 7月29日が築館
クラブの訪問となっております。分区全体のクラブに
共通したものは、 9 月 5 日㈫、 4 クラブ合同でガバ
ナー公式訪問を（Ａ方式）ホテルサンシャイン佐沼に
て開催いたします。皆様には是非出席いただき、多く
の会員で藤﨑ガバナーをお迎えしたいと思っておりま
す。ＩＭにつきましては、今のところは行わないとい
う方向でございます。 4クラブ合同夜間例会は、来年
5月24日㈭、ホテルサンシャイン佐沼で開催する予定

です。来年 6 月 1 日に分区の新旧役員の引き継ぎを
行って終了ということになっております。
　一年間よろしくご指導の程お願い申し上げます。

・会長指針（高橋利光会長）
　2017－2018年度佐沼ＲＣのテーマ
　「融和を大切にし、楽しみながらロータリー活動を
　　　行いましょう」
　今年度、佐沼ロータリークラブ第54代会長を拝命し、
責任の重さを痛感しております。諸先輩方が築いてこ
られた、歴史と伝統のある佐沼ロータリークラブの名
を汚さぬよう、精いっぱい務めさせていただきます。
なにとぞ皆様方のご支援・ご協力の程、お願い申し上
げます。
　ＲＩ会長イアンＨ.Ｓ.ライズリー氏の今年度のテー
マは「ロータリー：変化をもたらす」です。
　「私たちは世界に、地域社会に、人々の人生に変化
をもたらす」ために集い「一人ではできないことも、
力を合わせれば実現できることを知っています」
　「より良く、持続可能な方法で奉仕できる、強くて
活気あるクラブを築きながら、変化をもたらしていく
のはロータリーです。ロータリーが奉仕活動で知られ、
成長・存続し、ますます力をつけながら地域社会に、
国に、そして世界に変化をもたらすと信じることで
す」とライズリーＲＩ会長はおっしゃっています。
　会長は戦略的優先事項として、以下の 3つをあげて
います。
①クラブのサポートと強化：使いやすくなったオンラ
インツールを活用してほしい。新入会員、特に女性
会員や若い会員の獲得に真剣に取り組んでほしい。
②人道的奉仕の重点化と増加：持続可能性を考慮した
ロータリープログラムや、重点分野の活動への参加、
財団への寄付や奉仕プロジェクトを通して、人道的
奉仕を行ってほしい。
③ロータリー公共イメージと認知度の向上：ロータ
リーとは何か、どんな活動をしているのかをより良
く伝え、公共イメージの向上を図ってほしい。
　また、ライズリーＲＩ会長は、2018年 4 月22日の
「アースデイ」までの間に、全会員が少なくとも 1本
ずつ植樹を行うことを提唱しています。これは、全会
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クラブ協議会 （担当：山田正幹事）その 1

公式訪問でスピーチをする猪股育夫ガバナー補佐

● 第１回理事会議事録 ●● 第１回理事会議事録 ●

◦協議事項
　⑴納涼夜間例会について

日　時　 7月27日㈭　午後 6時30分開会
場　所　ホテルサンシャイン佐沼
会　費　会員5,000円　夫人2,000円
担　当　親睦活動委員会　 7／ 7にＦＡＸにて連絡

　⑵会員増強について
　　　 7／ 6佐藤真哉氏をＲＩ入会登録
　　　他入会可能な方を検討する。
　⑶退会届は、 1ヶ月前に書面で会長又は幹事に届出る。又、事業計画外の活動費は見積書添付で
申請する。
　出席者（８名）

　高橋利光　菅原慶一　山田　正　熊谷敏明　冨士原裕子　武川　毅　及川昭宏　及川富男

その為には、秩序を持って正しく運営され、気品と風
紀を守り、私語を慎み、楽しさの中にも締りの有る例
会運営に心掛けます。席替えは、年 3回程度、テーマ
を持って実施します。
・広報委員会（佐々木崇委員長）
　今年度はＲＩ会長の指針に沿って、広報に力を入れ
るように指示がありました。具体的には、ロータリー
の友に投稿する、クラブ内では、八谷郁夫パストガバ
ナーや情報委員会よりいただいた情報を周知徹底する
よう努力したいと思います。広報の方法は色々とあり
ますが、ロータリーバッチの常時着用ということもあ
げていきたいと思います。
・出席委員会（及川富男委員長）
　例会出席がロータリー会員の活動の基本であります
ので多くの会員に出席していただきたいと思います。
　正確な出席の確認をさせていいただきます。欠席の
場合の連絡徹底をしていただきたいと思います。
100％出席の会員増強をしてプレゼントしたいと思い
ます。
・雑誌委員会（髙田次雄委員長）
　国際ロータリーから認証された「ロータリーの友」
があります。このロータリー誌は、国際ロータリーの
機関誌であります。そうであれば、ロータリーに加盟
している以上、クラブは無視することは出来ません。
それには先ず全会員に購読をしていただくことです。
佐沼クラブでは義務購読しております。
　「購」の方は確かですが「読」の方はどうでしょう
か？「ロータリーの友」は、ロータリーの理念方針、
ＲＩの活動や他地区のプログラムを知る、ロータリア
ンの最高の情報資源で有ります。特に新入会員には
「友」を一生懸命に読むことによって、ロータリーに
多くの友を得ることが出来、尚国際理解に大いに役立
ち、自分自身に変化をもたらすこと間違いないようで
す。「友」に親しみましょう。
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